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En sept ans, Arvind Bundhun, ex-
directeur de la Mauritius Tourism 
Promotion Authority (MTPA), a 
effectué de nombreuses missions 
officielles à l’étranger, engendrant 
des dépenses colossales. Entre 
les per diem, les billets d’avion, et 
d’autres coûts associés, la facture 
totale atteint Rs 31 millions. Rien 
que pour l’année fiscale 2023-
2024, ces missions ont coûté 
plus de Rs 12 millions, posant 
des questions sur la gestion des 
fonds publics et l’efficacité de ces 
déplacements pour promouvoir le 
tourisme mauricien.

Les maldonnes commises sous 
le précédent régime de Pravind 
Jugnauth continuent de pleuvoir 

alors que le gouvernement entame son 
opération «mettre propre». Le contrat 
attribué par la State Trading Corporation 
(STC) à Mercantile and Maritime Group 
(MMG) pour l’approvisionnement en 
carburants revient sur le tapis et continue 
de soulever des questions. Signé pour 
la période d’août 2023 à juillet 2024, il 
avait, à l’époque, suscité des critiques, 
plus particulièrement de la part du député 
travailliste Eshan Juman, qui exprime ses 
réserves depuis septembre 2023. Il avait 
notamment dénoncé le fait que le contrat 
pour la fourniture de carburants n’ait pas 
été accordé au ‘lowest bidder’, au profit 
de MMG.

Le 15 septembre 2023, le directeur de 
la STC, Rajiv Servansingh, réagissant 
aux critiques d’Eshan Juman, avait alors 
déclaré à L’Express que le contrat avec 
MMG avait permis au pays d’économiser 
des dollars parce que MMG avait accepté 
d’être payée en roupies. Mais ce n’était 
que du bluff à la lumière d’un document 
que nous avons en notre possession.

En effet, une réunion tenue le 9 août 
2024 à Port Louis entre Mercantile & 
Maritime Group (MMG), Maubank et la 
Banque de Maurice (BoM) est venue 
contredire les affirmations de septembre 
2023. Le procès-verbal de cette réunion 
a révélé que Maubank était chargée 
de convertir en devises étrangères 
les paiements effectués en roupies à 
MMG, et ce avant fin octobre 2024. Ces 
conversions concernaient notamment les 
créances de la STC et diverses liquidités 
en roupies mauriciennes, qui devaient 

être transformées en dollars 
américains, euros et dirhams 
des Émirats arabes unis. D’où 
les soupçons de favoritisme.

D’autre part, MMG aurait 
bénéficié d’une garantie 
bancaire en dollars d’une 
valeur de 15 millions. Bien que 
présentée comme un levier 
pour soutenir la roupie, cette 
garantie est en réalité un prêt 
temporaire, remboursé après 
les livraisons. L’impact réel de 
cette opération sur le marché 
des devises reste donc flou.

Le député Eshan Juman a été 
l›un des premiers à dénoncer 
l›absence de transparence 
autour de ce contrat de Rs 
15 milliards accordé par la 
STC à MMG. Initialement, 
un appel d’offres avait été 
lancé, avec la participation 
de six soumissionnaires. 
Cependant, il a été annulé 
sans explications claires et 
la commande a été attribuée 
à MMG. Cette annulation 
soulève des interrogations 
sur les motivations derrière 
ce choix. Pourquoi écarter 
les six soumissionnaires de 
l’appel d’offres initial, dont 
OQ Trading, une entreprise 
publique d’Oman ayant proposé l’offre 
la plus basse ? MMG, un simple courtier 
et non un producteur, a été sélectionné 
à la place. Cette situation, avait prévenu 
Eshan Juman, pourrait dissuader les 
grands fournisseurs de participer à 
de futurs appels d’offres à Maurice, 

c o m p ro m e t t a n t 
ainsi la compétitivité du marché.

En outre, le prix réel payé à MMG demeure 
flou. Rajiv Servansingh n’a jamais précisé 
le taux de conversion utilisé pour les 
paiements en roupies...

Contrat controversé de la STC avec MMG

Les mensonges du MSM font surface

MTPA

Rs 31 millions : Le coût exorbitant des voyages d’Arvind Bundhun
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La Mauritius Investment Corporation 
(MIC), une institution créée en 2020 

par la Banque de Maurice (BoM) pour 
soutenir les entreprises touchées par la 
pandémie de COVID-19, se retrouve au 
cœur d’un scandale financier et politique 
majeur. Ce fonds, alimenté par les 
réserves de la BoM avec une injection 
de 2 milliards de dollars (environ Rs 81 
milliards), a été critiqué pour sa gestion 
opaque et les nombreuses irrégularités 
observées dans l’attribution des 
financements. Si certains économistes 
ont exprimé des inquiétudes concernant 
l’impact de ces investissements sur 
l’inflation et la stabilité monétaire, une 
autre facette du scandale est liée à 
l’utilisation abusive des fonds publics 
dans des projets douteux.

Un exemple marquant de cette mauvaise 
gestion est l’affaire Pulse Analytics, une 
société de sondages en ligne. Fondée 
par Stéphane et Mary Queenie Adam, 
elle est accusée d’avoir détourné Rs 
45 millions de la MIC pour financer des 
dépenses somptuaires et des sondages 
électoraux biaisés. Ces sondages, 
publiés avant les élections générales 
récentes, attribuaient une victoire 
anticipée à l’Alliance Lepep, contribuant 
à une manipulation de l’opinion 
publique. Les Adam auraient obtenu ces 
fonds via Menlo Parks Ltd, une société 
liée à Pulse Analytics, pour un projet 
d’intelligence artificielle. Bien que ce 
projet ait été jugé «hautement risqué» 
lors de l’évaluation initiale 
par la MIC, la demande a 
été approuvée après des 
interventions présumées 
d’influents personnages 
politiques, y compris 
l’ancien gouverneur de 
la Banque de Maurice, 
Harvesh Seegolam.

L’enquête menée par 
l’Anti-Money Laundering 
Unit (AMLU) a permis 
de perquisitionner le 
domicile des fondateurs 
de Pulse Analytics, 
où des documents 
et équipements 
électroniques ont été 
saisis pour établir des 
preuves de transactions 
douteuses. Selon les 
enquêteurs, ces fonds 
auraient été utilisés pour 

financer des séjours dans des hôtels 
de luxe, des billets d’avion en première 
classe, et des achats à Dubaï, loin des 
objectifs initiaux du projet.

En parallèle, des liens de ce scandale 
avec l’ancien ministre des Finances, 
Renganaden Padayachy, sont 
également mis en lumière. Ce dernier est 
accusé d’avoir exercé des pressions sur 
le CA de la MIC pour que le financement 
de Pulse Analytics soit approuvé. Un 
ordre d’interdiction de quitter le territoire 
a d’ailleurs été émis à son encontre, et 
il devra répondre à des accusations de 
favoritisme et de mauvaise gestion.

Cette affaire illustre de manière 
frappante les dysfonctionnements 
au sein de la MIC, qui a investi 
des fonds dans des projets 
jugés peu viables à long terme 
et souvent liés à des proches 
du gouvernement. Parmi les 
financements controversés 
de la MIC figurent 
des sommes 
i m p o r t a n t e s 
versées à des 
entités comme 
M a u r i p l a g e 
Beach Resort 
Ltd, liée à 
l’ancien Premier 
ministre Pravind 
Jugnauth, ainsi 
que Luxury 

Retirement Village Ltd, propriété d’un 
autre proche du couple Jugnauth. 
Ces investissements ont alimenté des 
soupçons de conflit d’intérêts et de 
népotisme, et des enquêtes sont en 
cours pour déterminer l’ampleur des 
malversations.

Cette situation met une fois de plus 
en lumière la gouvernance défaillante 
sous l’ancien gouvernement de 
Pravind Jugnauth, caractérisée 
par des scandales financiers, des 
investissements controversés et une 
gestion opaque des fonds publics. Alors 
que des inculpations sont attendues 
dans cette affaire, la nécessité de 

renforcer la transparence et la 
responsabilisation au sein 
des institutions apparaît plus 
urgente que jamais. Le nouveau 
gouvernement de l’Alliance 
du Changement, dirigé par 
Navin Ramgoolam, s’attèle à 

récupérer les fonds détournés 
et à réparer les 

dégâts infligés 
à l’économie 

mauricienne.

Actualité
Fraude à la MIC

Comment des fonds publics ont financé des sondages
électoraux et des dépenses somptuaires
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Cérébralité

À seulement 18 ans, Gabriel Caliste signe avec 
le prestigieux West Ham United. Ce jeune milieu 
de terrain talentueux, qui a déjà porté les couleurs 
nationales en équipe A, devient ainsi le premier 
Mauricien à intégrer un club de Premier League. Il 
a récemment fait ses débuts internationaux avec le 
Club M, une fierté pour l’île Maurice qui voit l’un de 
ses talents briller en Angleterre.

Au bureau de la Sécurité sociale à Rose-Hill, des milliers de 
dossiers jonchent les étagères et le sol. Ce chaos, héritage 
des gouvernements précédents, contraste avec les 
milliards distribués aux proches et aux petits copains sous 
le règne de Pravind Jugnauth, tandis que les fonctionnaires 
manquent de matériel de base pour travailler.

Humiliation dans un bus à Rose Belle 
Ameegah Paul, une jeune femme en situation de 
handicap, a été victime d’un comportement odieux 
de la part du personnel d’un bus reliant l’hôpital de 
Rose Belle à la foire locale. Le receveur, loin de faire 
preuve de compréhension face à ses difficultés, a 
choisi l’agression verbale et l’humiliation, appuyé par 
le chauffeur qui a amplifié ce traitement inacceptable. 
Plus consternant encore, les passagers présents 
sont restés muets, ignorant délibérément une 
injustice flagrante. Cet acte n’est pas seulement une 
atteinte à la dignité humaine, mais aussi un triste 
rappel de l’indifférence croissante envers les plus 
vulnérables.  

« An tan ki artis ek imin, nou pena drwa res inaktif ! 
Nous proposons un après-midi artistique (NDLR : 
samedi 25 janvier, de 14h à 17h, au Café du Vieux-
Conseil à Port-Louis) pour dénoncer et contrer le 
génocide qui se perpétue, de manière de plus en 
plus cruelle et atroce, chaque jour, sous les yeux du 
monde entier, à Gaza, orchestré par l’État d’Israël, 
avec la complicité très soutenue des États-Unis. »

Komite Artis su lezid Solidarite Morisyin ar Lepep 
Palestinn
Le Mauricien
Vendredi 10 janvier 2025

« Les Mauriciens ont appris et compris l’état 
réel de notre économie. En tant qu’économiste, 
j’ai été choqué que le MSM ait masqué la vérité 
catastrophique de nos finances. Il nous faudra 
avoir une stratégie économique réfléchie et bien 
travaillée pour redresser la barre. Cela va être difficile 
et prendra du temps. Puis, il y a les ravages de la 
drogue qu’il faut absolument combattre sans pitié. 
Pravind Jugnauth s’est toujours vanté de « kas lerin 
bann baron ladrog ». Où en sommes-nous ? Un 
homme sous l’effet de la drogue synthétique tue une 
fillette de 18 mois. Affolant. L’ex-gouvernement avait 
une approche conservatrice et classique et voyez 
le constat après 10 ans. On doit être à l’écoute des 
spécialistes qui sont sur le terrain et ailleurs dans le 
monde. »

Kugan Parapen
Le défi
Mardi 7 janvier 2025

UP
Gabriel Caliste 

C’EST ÉCRIT

A ÉTÉ DIT

DOWN

Photo du jour

Chaos à la Sécurité sociale de Rose-Hill

Nous sommes votre porte-parole
24h sur 24.

Faites nous parvenir vos infos, photos, 
vidéos ou doléances.

Elles seront traitées en toute confidentialité 

et seront publiées dans le journal ou 
sur notre site web.  
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Actualité

Le métapneumovirus humain (HMPV) 
fait l’actualité. À Maurice, bien 

qu’aucun cas récent de HMPV n’ait 
officiellement été détecté, le ministère 
de la Santé reste en alerte. Des mesures 
de surveillance sont en place aux points 
d’entrée du territoire, notamment dans 
les ports et aéroports. Le Dr Vasantrao 
Gujadhur, Senior Adviser du ministère, 
tient à rassurer la population : « Ce 
virus n’est pas nouveau, contrairement 
au Covid-19. Découvert en 2001 par 
des scientifiques, il s’apparente à 
l’influenza. Des cas ont été détectés à 
Maurice en 2022 et 2023. Son temps 
d’incubation est de quelques jours, 
ensuite il provoque des symptômes 
semblables à ceux d’un rhume : toux, 
nez qui coule, mal de gorge, et bien 
qu’il n’existe ni vaccin ni traitement 
antiviral spécifique, les symptômes 
disparaissent généralement en une 
dizaine de jours pour les patients en 

bonne santé. » Il ajoute que, bien que la 
plupart des cas soient bénins, certaines 
populations restent vulnérables : « 
Les enfants de moins de cinq ans, les 
personnes âgées de plus de 65 ans, les 
patients atteints de maladies chroniques 
ou immunodéprimés peuvent 
développer des complications comme 
une bronchite ou une pneumonie, mais 
cela concerne environ 5 % des cas, et 
seulement 1 % de ces derniers peuvent 
être fatals. Cela reste très rare. »

Par ailleurs, il précise que le 
ministère s’appuie sur un système 
de surveillance appelé ‘Sentinel 
surveillance’ pour suivre les infections 
respiratoires. Chaque semaine, des 
cas sont testés dans les hôpitaux, 
notamment chez les patients 
hospitalisés pour des affections 
sévères. Selon le Dr Gujadhur, les 
données montrent que « le nombre 
de cas de maladies respiratoires 
en décembre 2024 n’était pas plus 
élevé qu’en décembre 2023 ». Il tient 
également à rassurer la population : « 
Nous avons un plan d’action, des salles 
d’isolation prêtes dans chaque hôpital, 
et des stocks de masques disponibles 
en cas de besoin. Ce virus est une 
menace gérable. Parmi les mesures 
de prévention recommandées figurent 
le lavage régulier des mains, le port du 
masque dans les lieux bondés pour les 
personnes malades ou à risque et la 
désinfection des surfaces. »

Métapneumovirus humain

Dr Vasantrao Gujadhur : « Seulement 1% des cas graves peut être fatal »
Anil Bachoo : « Le virus n’affecte pas notre 

pays pour l’instant »
Le ministre de la Santé, Anil Bachoo, a 
récemment visité plusieurs hôpitaux, dont 
le nouvel hôpital de Souillac, pour s›assurer 
que des mesures préventives sont en place 
concernant le HMPV. Bien que ce virus ne 
soit pas présent à Maurice, le ministre a 
souligné l›importance de la préparation et 
de la vigilance. Lors de ces visites, il a vérifié 
les infrastructures des salles d’isolement 
et les protocoles de gestion des maladies 
respiratoires, tout en identifiant des points 
d’amélioration à envisager. Il a également 
rappelé que les hôpitaux sont équipés pour 
répondre à tout besoin. Ces initiatives visent à 
renforcer le système de santé et à rassurer la 
population qu’aucune alerte sanitaire n’est en 
vigueur à ce jour. Dans un communiqué publié 
à l’issue de la visite, le ministre a souligné que 
le HMPV, un virus qui a été détecté en Chine, 
n’affecte pas notre pays pour l’instant.

Dans une lettre adressée au Premier 
ministre le 26 décembre 2024, le Sunniy 
Ulamah and Aimmah Council (SUAC), 
par le biais de son président, Maulana 
Shamim Khodadin, a soulevé des 
inquiétudes concernant la gestion des 
financements provenant de l’Arabie 
saoudite. Il a demandé des enquêtes 
approfondies sur deux subventions 
importantes :

1. 6 millions USD pour les mosquées: 
Depuis 2019, des doutes persistent 
sur la réception d’une subvention 
annoncée pour la rénovation des 
mosquées.

2. 240 millions MUR pour les madrassah: 
L’absence de communication officielle 
a laissé planer le doute sur l’utilisation 
de ces fonds.

Le SUAC a également dénoncé un 
manque de transparence concernant 

d’autres financements et des allégations 
de détournement impliquant des 
personnalités de l’ancien gouvernement.

Question parlementaire sur le sujet

Le 10 décembre 2024, à l’Assemblée 
parlementaire, le député Eshan Juman 
a interrogé le ministre des Affaires 
étrangères, Dhananjay Ramful, sur 
l’état d’avancement de la subvention 
saoudienne de 6 millions USD pour les 
mosquées.

Dans sa réponse, le ministre Ramful 
a confirmé que l’Arabie saoudite 
avait proposé ce financement en 
2019, mais qu’aucun fonds n’a 
encore été débloqué. Il a expliqué 
que des procédures administratives 
complexes, y compris la finalisation 
d’un protocole d’accord (MoU), ont 
retardé le processus. Le dernier 
MoU, approuvé par les autorités 

mauriciennes et traduit en arabe, a été 
transmis aux autorités saoudiennes en 
septembre 2024.

Cependant, le ministre a révélé une 
situation préoccupante : certains 
documents officiels relatifs au MoU 
sont introuvables. Une enquête 
interne a été lancée pour éclaircir ces 
disparitions, et un recours aux autorités 
policières est envisagé si nécessaire.

Engagement pour accélérer le 
processus

Dhananjay Ramful s’est engagé 
à reprendre les discussions avec 
l’ambassadeur saoudien dès son 
retour au pays, afin de finaliser 
l’accord et débloquer les fonds. Il a 
également promis d’accélérer les 
démarches administratives pour 
mettre fin à cette impasse qui dure 
depuis plus de cinq ans.

SUAC
Enquête demandée sur les financements saoudiens pour les mosquées



Dimanche 12 janvier 2025 7

sundaytimes75 SundayTimes75 5 255 3635www.sundaytimesmauritius.com facebook.com/sundaytimes.official

Libre Expression

Note : Les points de vue exprimés dans la rubrique ‘Libre Expression’ ne reflètent pas nécessairement ceux de la rédaction

La nouvelle année est plus qu’un simple 
nouveau départ. Cela crée de nouvelles 
opportunités d’écrire une belle histoire pour 
nous-mêmes. Alors que nous disons au 
revoir à la vieille année, que la présence de 
Dieu remplisse les cœurs de notre famille 
et notre nation d’espoir, de paix et d’amour 
les uns pour les autres.

C’est aussi le moment pour nous, en tant 
que nation, de faire le point sur nos valeurs 
morales et spirituelles et de nous appuyer 
sur notre civilité, notre tolérance, notre 
respect et nos interactions humaines.

Avec l’arrivée d’un nouveau gouvernement, 
prions pour que chaque citoyen du pays 
contribue à promouvoir une culture de 
respect et d’appréciation de notre diversité. 
Laissez la paix qui règne en ce jour du 
nouvel an enflamme une soif de paix tout 

au long de l’année 2025.

Résolvons nos désaccords et nos 
divisions par des négociations pacifiques 
et harmonieuses et un compromis pour 
maintenir des relations saines et du progrès 
de notre île. 

Libérons nos rancunes, notre colère et nos 
douleurs, car ce ne sont rien d’autre que 
des chaînes de liaison. Vivons chaque 
jour de la manière la plus aimante, d’une 
manière consciente de Dieu dans nos 
quotidiens. 

Servons tous ceux qui sont dans le besoin, 
indépendamment de la race, de la couleur 
ou de la croyance.

Amenons notre pays de l’obscurité à la 
lumière, du mensonge à la vérité et du mal 
au bien.

Prions pour qu’au 
début de l’année 2025, 
nous reconnaissions 
comment nos vies 
dépendent du 
courage, de l’industrie, 
de l’honnêteté et de 
l’intégrité de chaque 
personne. Puissions-
nous être conscients des besoins de l’autre. 

Nous prions également pour chaque 
famille. Que tous les parents cherchent à 
être plus responsables et sages en tant 
que gardiens de leur foyer alors qu’ils 
s’efforcent d’atteindre le bonheur et la paix. 
Laissez les enfants apporter de la joie à 
leurs parents.

Enfin, je vous souhaite tous que ce soit la 
meilleure année de tous les temps. 

Selon une étude du Global Obesity 
Observatory, l’obésité à Maurice a 
augmenté d’environ 35% sur une période 
de 23 ans, précisément entre 1992 et 
2015. Ces chiffres sont alarmants car 
l’obésité est un facteur de risque pour 
nombre de maladies non-transmissibles 
comme le diabète ou l’hypertension. De 
plus, ces maladies posent un grand risque 
pour les patients prédisposés à faire une 
crise cardiaque ou une thrombose. La 
santé publique a raison de tirer la sonnette 
d’alarme pour conscientiser les gens sur 
l’importance d’une nutrition saine en vue 
de retrouver un poids idéal et ainsi se 
prémunir contre ces maladies qui peuvent 
causer un décès prématuré. Si nous 
sommes dans cette situation alarmante 
aujourd’hui, c’est probablement parce que 
les gens sont devenus plus sédentaires, 
en comparaison avec ceux qui vivaient 
cinquante ans auparavant. De plus, 
avec le manque d’exercices physiques, 
une personne peut se retrouver très vite 
en situation de surpoids, ce qui est très 
néfaste pour sa santé.  

Mais il y a certainement plusieurs facteurs 
combinés qui ont fait augmenter la 
moyenne du taux d’obésité. Outre le 
manque d’exercices, il y a surement la 
malbouffe, les sucreries abondantes ; 
tous contribuent à leur façon à accentuer 
le surpoids parmi la population, surtout 
ceux ayant dépassé la quarantaine, 
hommes et femmes compris. 

Du coup, les salles de sport sont 
maintenant à la mode pour faire fondre ces 
kilos superflus, mais il y a aussi nombre 
d’experts en nutrition, de ‘fitness coach’ 
ou encore de ‘wellness coach’ qui ont 

l’occasion de proposer leurs services à 
ceux qui recherchent des résultats rapides. 
Tant mieux. Il semblerait qu’il y ait des 
recettes miracles qui peuvent faire perdre  
aux gens obèses pas moins de 3 kg par 
semaine. Outre les potions détoxifiantes, de 
nombreux experts préconisent la méthode 
du ‘Intermittent fasting’, comme solution 
très efficace pour avoir des résultats 
probants. Ce terme est actuellement le 
‘buzzword’, car il désigne une méthode 
sans effets secondaires, sans risques et, 
selon les mêmes experts, très efficace.

Mais saviez-vous qu’il y a plus de 14 
siècles de cela, notre Bien-aimé Prophète 
Muhammad (pssl) l’avait déjà enseignée 
à ses compagnons ? Dans un célèbre 
Hadith authentique, le Noble Prophète 
(pssl) a dit : « Soomoo, tasuhhoo ». Ce 
qui veut dire : « Jeûnez afin de recouvrer 
la santé ». Qu’est-ce que cela implique ? 
Cela veut dire que le Prophète (pssl) voulait 
nous mettre en garde contre l’excès de 
nourriture dans notre corps. Il préconisait 
le jeûne comme méthode efficace pour 
retrouver sa santé. En d’autres mots, il 
nous recommandait d’observer les jeûnes 
Nafil. Déjà, nous bénéficions énormément 
du jeûne du Ramadan qui est obligatoire 
pour ceux qui en sont capables. Faisons 
tout de suite ressortir que le jeûne annuel 
du Ramadan apporte d’énormes bénéfices, 
non seulement pour le corps, mais encore 
plus pour notre spiritualité. 

Et puis dans un autre Hadith, le Noble 
Prophète (pssl) a souligné l’importance 
d’observer au moins trois jours de jeûne 
chaque mois. Ces trois jours sont les jours 
de pleine lune, les 13, 14 et 15ème jours 
du mois islamique. Le Prophète (pssl) lui-

même observait ces jeûnes qu’on appelle 
les Ayyaam Beed (lit. les jours blancs). Ces 
trois jours de jeûne étaient aussi les jours 
que Hazrat Adam (a.s) avait l’habitude de 
jeûner. Il a été rapporté que Hazrat Abu 
Hurayrah (R.A) a dit : « Mon ami proche [le 
Prophète (pssl)] m’a conseillé de faire trois 
choses que je n’abandonnerai pas jusqu’à 
ma mort : le jeûne trois jours de chaque 
mois, Salaatul Duha et s’endormir après 
le Witr. » [al-Bukhaari (1124) ; Muslim 
(721)]  En sus de cela, le Noble Prophète 
(pssl) observait le jeûne tous les lundis. 
Nous pouvons nous aussi exprimer notre 
joie pour son arrivée en observant cette 
Sunnat qui sera certainement un bénéfice 
accru pour notre santé.

Si nous pensons que l’’Intermittent fasting’ 
est la solution qui nous convient pour 
retrouver un poids idéal ou avoir un BMI 
optimal, alors il est préférable d’observer 
des jeûnes Nafil parce qu’en ce faisant, 
non seulement nous allons bénéficier des 
bienfaits de la faim, mais aussi récolter des 
récompenses (Sawaab) qui peuvent nous 
être très utiles dans l’Au-delà. Cependant, 
pour bien récolter les bénéfices de ces 
jeûnes Nafil, il est important de garder une 
certaine discipline en consommant de la 
nourriture saine au moment de rompre le 
jeûne. Faisons d’une pierre deux coups. 
Prenons soin de notre corps et de notre 
santé mais soyons en même temps 
soucieux pour le salut de notre âme. 
Si nous en avons la force et le courage, 
essayons de mettre en pratique les jeûnes 
Nafils, car jeûner est un acte d’adoration 
permettant d’exprimer toute sa gratitude 
à Allah.

Abdus Saboor Mohamed Saleh

2025 : Prières pour la tolérance et le progrès

L’importance d’observer des jeûnes Nafil

Par Bashir Nuckchady
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International

États-Unis : Los Angeles ravagée par des incendies « apocalyptiques »
Les incendies qui font rage depuis 
mardi à Los Angeles sont parmi 
les plus dévastateurs de l’histoire 
de la ville. Alimentés par les 
vents violents de Santa Ana, cinq 
foyers principaux ont déjà détruit 
plus de 10 000 bâtiments, forcé 
l’évacuation de 180 000 personnes 
et causé la mort d’au moins 11 
personnes. Des quartiers entiers, 

des collines d’Hollywood jusqu’aux 
villas luxueuses de Pacific 
Palisades, sont méconnaissables 
sous l’épaisse fumée blanchâtre 
qui recouvre la ville, poussant le 
président Biden à comparer la 
scène à une «zone de guerre». 
Retour en images sur l’une des 
pires catastrophes de l’histoire de 
la cité des Anges.
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Le Real Madrid rejoint 
le Barça en finale de la 
Supercoupe d’Espagne

Ultra-dominateur, le Real Madrid a dû 
se montrer patient mais a fini par battre 
logiquement Majorque (3-0) pour rejoindre 
son grand rival le FC Barcelone en finale de la 
Supercoupe d’Espagne, jeudi à Djeddah, en 
Arabie saoudite.

Le géant espagnol, largement supérieur dans 
le jeu avec plus de 65% de possession et 28 
tirs tentés, a dû attendre la 63ème minute 
pour percer la muraille majorquine. Le prodige 
anglais Jude Bellingham a trouvé la faille 
après une énième parade du gardien slovaque 
Dominik Greif devant Kylian Mbappé (1-0). Le 
club madrilène a creusé l’écart en toute fin 
de match grâce à un but contre son camp 
du défenseur Martin Valjent (90ème+2, 2-0) 
sur une passe de Brahim pour Mbappé et un 
troisième du Brésilien Rodrygo suite à unc 
centre de Lucas Vazquez (90ème+5).

Le Real Madrid, tenant du titre, défiera son 
rival barcelonais dimanche en finale de cette 
compétition délocalisée en Arabie saoudite, 
et offrira aux supporters du monde entier la 
possibilité de voir un nouveau ‘Clasico’, et 
essayer d’effacer la cuisante défaite du mois 
d’octobre au Bernabéu. Touché à la tête dans 
un choc aérien avec le Canadien Cyle Larin, 
l’international français Aurélien Tchouaméni, 
positionné en défense centrale, a dû céder 
sa place à la 55ème minute au joueur issu du 
centre de formation Asencio.

Sport

L’attaquant de l’Eintracht Francfort, 
Omar Marmoush, se serait mis 
d’accord avec Manchester City sur 
ses conditions personnelles, ouvrant 
la porte à un éventuel transfert en 
janvier.

Selon le journaliste Florian 
Plettenberg, Manchester City a 
conclu un accord verbal avec Omar 
Marmoush. L’attaquant égyptien 
de 25 ans, qui affiche une forme 
éblouissante cette saison, se serait 
mis d’accord avec les champions de 
Premier League. Omar Marmoush, 
qui est actuellement le meilleur buteur 
de l’Eintracht Francfort avec 18 buts 
toutes compétitions confondues, 
souhaite rejoindre immédiatement 
l’Etihad Stadium. Manchester City 
a fait de Marmoush son objectif 
principal pour le mercato de janvier, 
le considérant comme le complément 
idéal d’Erling Haaland pour sa ligne 
d’attaque.

L’Eintracht Francfort a été informé 
de l’évolution de la situation et se 
prépare à recevoir une offre officielle 
de Manchester City, qui devrait 
arriver au plus tard ce week-end. 
Le club de Bundesliga a fixé un prix 
très élevé de 80 millions d’euros pour 
son actif le plus convoité, un chiffre 
nettement supérieur à l’évaluation 
initiale de Manchester City. Alors que 
les négociations sont sur le point 
de commencer, le directeur sportif 
de Francfort, Markus Krosche, a 
déjà déclaré que seule une offre 
«extraordinaire» les inciterait à se 
séparer de Marmoush à la mi-saison. 
Les conditions personnelles ayant 
été acceptées, tous les regards se 
tournent maintenant vers Manchester 
City pour savoir s’il atteindra le prix 
demandé par Francfort afin d’obtenir 
pendant ce mercato hivernal l’un des 
attaquants les plus prolifiques de la 
Bundesliga.

Manchester City atteint 
un accord verbal 
avec Marmoush
pendant que 
Francfort attend une offre

Al-Nassr a renoué avec la 
victoire en revenant au score 
pour battre Al Okhdood 3-1 
dans un match au cours 
duquel Cristiano a marqué 
sur penalty. Le Portugais et 
Mané, auteur d’un doublé, 
ont permis à leur équipe de 
revenir à huit points du leader 
Al-Ittihad, l´équipe de Karim 
Benzema.

Cristiano Ronaldo a été une 
nouvelle fois à l’origine de 
la victoire d’Al-Nassr sur Al-Okhdood 
et a permis à l’équipe de Stefano Pioli 
de rester dans la course en Premier 
League saoudienne, où elle occupe la 
troisième place, à huit points du leader, 
l’équipe de Karim Benzema, Al-Ittihad. 

Le match a commencé par un but des 
visiteurs, qui ont pris l’avantage grâce 
à un but sur un rebond du Nigérian 
Saviour Godwin à la 6ème minute. Les 
locaux peinaient à se mettre en route, 
tétanisés par l’ambaince et le manquant 
de fluidité dans leur jeu.

Il a fallu les deux stars de l’équipe 
de Pioli pour éviter un désastre en 
première mi-temps. Sadio Mané, 
à la 29ème minute, a profité d’un 
ballon perdu pour pousser le ballon 
au second poteau et Cristiano, 
à l’approche de la mi-temps, sur 
penalty, a scellé la ‘remontada’ 
momentanée d’Al-Nassr. En 
seconde période, le contrôle 
était clairement entre les mains 
des locaux qui, avec patience et 
ordre, essayaient de tuer le match, 

mais Al-Okhdood n’abandonnait pas et 
essayait de marquer jusqu’à la fin avec 
quelques contre-attaques dangereuses. 
Sadio Mané a mis fin aux chances des 
visiteurs en plaçant une tête au premier 
poteau à la 88ème minute.

Mané et Cristiano 
Ronaldo débutent 
bien l’année



Dimanche 12 janvier 202510

sundaytimes75 SundayTimes75 5 255 3635www.sundaytimesmauritius.com facebook.com/sundaytimes.official

Sport

La jeune star de Manchester United, 
Amad Diallo, a signé un nouveau 

contrat à long terme qui le liera à Old 
Trafford jusqu’en 2030 et fera de lui une 
pièce maîtresse des futurs projets du club.

Amad Diallo a signé un nouveau 
contrat qui lui permettra de rester à 

Manchester United jusqu’au 30 juin 
2030, ce qui représente un engagement 
important de la part du joueur et du 
club. L’international ivoirien de 22 ans a 
fait des progrès impressionnants depuis 
qu’il a rejoint United en 2021, avec 50 
participations et neuf buts. Cette saison 
a été particulièrement fructueuse pour 

Amad Diallo, avec six buts et sept passes 
décisives à son actif, ce qui lui a valu deux 
titres de joueur du mois. «Je suis très fier 
d’avoir signé ce nouveau contrat. J’ai déjà 
vécu des moments incroyables avec ce 
club, mais il y en aura encore beaucoup 
à l’avenir», a déclaré Amad, soulignant 
son ambition de «marquer l’histoire de 
Manchester United».

Les progrès du jeune attaquant ne 
sont pas passés inaperçus, le directeur 
technique de Manchester United, Jason 
Wilcox, souligne sa «qualité balle au pied, 
sa polyvalence et sa détermination». La 
décision d’Amad de lier son avenir avec 
Manchester United intervient malgré 
l’intérêt signalé d’autres grands clubs, 
l’expert en transferts Fabrizio Romano 
révélant que le joueur «a refusé ‘deux 
grands clubs’ pour rester à Old Trafford».  
Le nouveau contrat, qui ne comprend pas 
d’option pour une année supplémentaire, 
représente une importante preuve de 
confiance de la part de Manchester par 
rapport au potentiel d’Amad. Alors que le 
club cherche à se restructurer sous une 
nouvelle direction, l’engagement à long 
terme d’Amad donne un coup de pouce à 
ses plans pour le futur.

OFFICIEL: Amad Diallo s’engage avec Manchester United 
jusqu’en 2030 grâce à un nouveau contrat

Quelques heures après que ‘The Times’ 
ait révélé que le Real Madrid était prêt à 
payer environ 15 millions d’euros pour 
recruter Trent Alexander-Arnold cet 
hiver, ‘The Telegraph’ affirme que l’offre 
pourrait s’élever à 24,17 millions d’euros 
ce qui correspond à un transfert de 20 
millions de livres sterling. Ce bas prix 
s’explique par le fait que le défenseur 
n’a plus que six mois de contrat et qu’il 
pourrait rejoindre la capitale espagnole 
cet été sans que Liverpool ne reçoive le 
moindre euro.

Dani Carvajal a 32 ans, un contrat 
jusqu’en 2026 et il a subi trois blessures 
graves du genou. Début octobre, le 
Real Madrid a confirmé les fractures du 
ligament croisé antérieur, du ligament 
collatéral externe et du tendon poplité 
de la jambe droite. Ce coup dur, 
loin d’être le seul dans l’infirmerie 
‘Merengue’, a obligé le conseil 
d’administration du club à envisager 
une solution inhabituelle pour le Real 
Madrid: le mercato d’hiver. Alors que 
le marché est désormais ouvert, on 
commence à parler d’un remplaçant 
de luxe pour le champion d’Europe 
avec la sélection espagnole. Il s’agit de 
Trent Alexander-Arnold. Le latéral droit 
de Liverpool sera libre dans six mois et 
les dirigeants du Bernabéu, conscients 
de cette situation, font les yeux doux 
aux bureaux d’Anfield. Mercredi matin, 

‘The Times’ rapportait que 
les ‘Blancos’ étaient prêts 
à mettre 15 millions d’euros 
sur la table. Quelques heures 
plus tard, ‘The Telegraph’ 
affirmait que le chiffre était 
en réalité de 24,17 millions, 
et cette précision provient de 
la conversion en euros des 
20 millions de livres sterling 
indiqués par le journal.

Le journal ‘AS’ confirme que 
des négociations sont en 
cours, même s’il ne confirme 
pas le montant. La seule 
information qui fait l’objet d’un 
consensus entre la presse 
espagnole et britannique 
est que les ‘Reds’ n’ont pas 
l’intention de perdre l’un de 
leurs joueurs clés au milieu 
de la saison. Ce qui est tout à 
fait compréhensible: le projet 
d’Arne Slot, responsable de 
devenir le révulsif balsamique 
après le départ de Jürgen 
Klopp, s’est révélé être un candidat 
titanesque à la Ligue des champions 
et à la Premier League. L’éventuelle 
signature de Trent Alexander-Arnold ne 
serait pas qu’un simple remplacement 
de Dani Carvajal. À 26 ans, il est l’un des 
meilleurs joueurs de la planète à son 
poste et il a une longue carrière devant 

lui. Jusqu’à présent, il n’a défendu 
que les couleurs du maillot qu’il porte 
actuellement, avec lequel il a été 
formé, a atteint le niveau professionnel 
et est devenu un titulaire indiscutable. 
Lors du dernier match de l’année de 
son équipe, il a même marqué un but 
contre West Ham United.

‘The Telegraph’: le Real Madrid fait une offre de 25 millions pour Alexander-Arnold
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West Ham 
va essayer 

d’obtenir le 
transfert de 

Rashford

L’international anglais a 
de nombreuses conquêtes 
dans le football continental, 
mais Manchester United 
sait qu’il sera difficile de 
conclure un transfert en 
janvier. C’est là qu’intervient 
l’intérêt de West Ham, 
qui pourrait accepter de 
prendre l’attaquant au 
Red Devils en prêt, avec le 
soutien de Graham Potter 
qui vient d’arriver au club.

Le mois de janvier est une 
période de changement 
et il y en aura beaucoup 
en Premier League, de 
nombreux clubs n’étant pas satisfaits 
de ce qu’ils ont fait jusqu’à présent en 
championnat. Plus récemment, West 
Ham a remplacé Julen Lopetegui par 
Graham Potter, qui était sans contrat 
depuis 21 mois après avoir quitté 
Chelsea. Le coach anglais est arrivé 
avec de grosses cibles au sein du 
club londonien et ‘TalkSPORT’ révèle 
un désir surprenant de la part des 
Hammers. Ils se renseigneront sur un 
prêt de Marcus Rashford, qui est sur le 

point de quitter Manchester United.

L’attaquant a été l’une des victimes de 
l’arrivée de Rúben Amorim au club. Ce 
dernier l’a immédiatement laissé sur 
la touche et, bien qu’il lui ait donné 
l’occasion de réintégrer l’équipe, 
Rashford n’en a pas profité et s’est 
de plus en plus éloigné du club. Ces 
derniers jours, on a parlé de l’intérêt 
de Milan et du Borussia Dortmund 
pour sa signature, mais il semble peu 
probable que Manchester United soit 

en mesure de conclure 
un transfert - option qu’il 
privilégie - en janvier. Dans le 
cadre d’un prêt, West Ham 
pense avoir plus d’options 
pour la seconde moitié de la 
saison que n’importe quelle 
destination continentale.

Cette saison, Marucs 
Rashford a joué 24 matchs 
avec l’équipe d’Old Trafford, 
marquant 7 buts et donnant 
3 passes décisives. Ses 
chiffres ont été légèrement 
meilleurs que ceux de la 
saison 2023-24, où il a à 
peine réussi 8 buts et 5 

passes en 43 rencontres. La meilleure 
campagne de Marcus Rashford, 
jusqu’à présent un ‘One Club Man’ 
de Manchester United, a été 2022-23, 
quand il a marqué 30 buts et a permis 
9 buts à ses coéquipiers en 56 matchs. 
Il a eu des performances excellentes, 
qui semblaient le placer définitivement 
parmi l’élite mondiale, mais plusieurs 
épisodes extrasportifs ont coupé sa 
progression et l’ont bloqué depuis.

Alpine a mis la main sur Franco 
Colapinto, qui rejoint l’écurie 
française en qualité de pilote de 
réserve... pour le moment !

La pression est déjà forte sur les 
épaules de Jack Doohan, et elle va 
encore s’accentuer. Au terme de 
rumeurs et négociations qui ont 
agité ces dernières semaines, Alpine 
vient d’annoncer l’arrivée dans son 
équipe de Franco Colapinto ! Le 
jeune Argentin, qui a fait des débuts 
remarqués avec Williams la saison 
dernière après avoir remplacé Logan 
Sargeant pour les neuf derniers 
Grands Prix, arrive à Enstone avec déjà une 
étiquette de candidat au baquet occupé par 
le rookie australien. Il quitte définitivement 
l’écurie de Grove et a paraphé un contrat 
pluriannuel avec sa nouvelle équipe.

Dans un premier temps, le natif de Buenos 
Aires, âgé de 21 ans, occupera le poste 
de réserviste. Il est d’ailleurs le troisième 
nommé par Alpine puisque Paul Aron avait 
été recruté il y a quelques semaines et 
que l’écurie avait annoncé le recrutement 
de Ryo Hirakawa pas plus tard que ce 
jeudi matin, avec déjà la promesse d’une 
participation à des EL1 lors du Grand Prix 
du Japon. Choisi par Alpine pour succéder 
à Esteban Ocon, Jack Doohan a été poussé 
prématurément au volant de la monoplace 
bleue et rose lors du Grand Prix d’Abu 
Dhabi. Qualifié 17e, il a terminé 15e de la 
course tandis que son avenir semblait déjà 
discuté et que la piste menant à Franco 
Colapinto paraissait déjà explorée.

Conseiller exécutif d’Alpine, Flavio Briatore a 
laissé entendre que le contrat de titulaire de 
Jack Doohan ne portait que sur cinq Grands 
Prix, ce qui ouvrirait ainsi les options si jamais 
il ne donnait pas satisfaction. Avec désormais 
Franco Colapinto intégré à l’équipe et prêt 
à saisir sa chance, la tendance se confirme. 
«Nous sommes très heureux d’avoir trouvé 
un accord avec Williams Racing pour recruter 
Franco Colapinto», se réjouit Flavio Briatore. 
«Franco fait clairement partie des meilleurs 
jeunes talents du moment en sport automobile. 
Il est juste de dire que son arrivée sur la grille 
en a pris plus d’un par surprise l’an dernier, 
moi y compris, et ses performances ont été 
très impressionnantes pour un rookie.» «Nous 
avons un œil sur l’avenir et sa signature nous 
permet de disposer d’un formidable groupe de 
jeunes pilotes avec lesquels travailler et faire 
progresser l’équipe pour son succès futur.»

Si son tableau personnel a été ombragé 
par quelques accidents spectaculaires en 
fin d’année dernière, Franco Colapinto a 
démontré son potentiel en inscrivant des 

points à deux reprises avec Williams, 
en terminant huitième à Bakou puis 
dixième à Austin. Il a aussi apporté 
un vent de fraîcheur côté public, 
enthousiasmant les fans argentins et 
ravivant l’intérêt de ses compatriotes 
sur un marché sud-américain qui 
demeure important pour les écuries.

«Je suis extrêmement heureux d’avoir 
l’occasion de rejoindre BWT Alpine 
Formula One Team», confie la nouvelle 
recrue. «Je tiens avant tout à remercier 
Williams pour tout leur soutien de mon 
arrivée dans l’Academy à la dernière 
course à Abu Dhabi. Ils ont fait de 
mes rêves de Formule 1 une réalité, 

et je leur en serai toujours reconnaissant. Il 
est désormais temps d’écrire un nouveau 
chapitre, et relever ce défi avec BWT Alpine 
Formula One Team est un véritable honneur.»

Colapinto 
rejoint Alpine... 
la menace se 
précise pour 
Doohan !

MUSLIM YOUTH FEDERATION
HAJJ 2025

COMMUNIQUÉ
Au nom de la direction de la Muslim Youth 
Federation, je tiens à vous informer que 
cette année notre association n’a fait aucune 
demande au Board de l’Islamic Cultural 
Centre pour l’obtention d’un permis pour 
organiser hajj 2025.

Je tiens à remercier sincèrement tous ceux 
et celles qui nous ont fait confiance pendant 
ces 35 dernières années.

M. Raffique Santally MSK
Président
MUSLIM YOUTH FEDERATION
Ce 08.01.2025
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Assurer l’héritage d’un glorieux 
passé tout en rompant avec une 
image jugée parfois glaçante, 
c’est la philosophie assumée par 
Zak Brown à la tête de McLaren.

Quitter le côté obscur de la force 
pour triompher dans la lumière, 
c’est l’analogie à laquelle se 
risque Zak Brown pour évoquer 
sa philosophie à la tête de 
McLaren. Sous sa direction, 
l’écurie de Woking a renoué l’an 
dernier avec un titre mondial 
des constructeurs qu’elle n’avait plus 
remporté depuis 1998. La mission 
la plus complexe débute peut-être 
: prolonger ce succès et s’installer 
de nouveau de manière pérenne au 
sommet de la Formule 1. Le PDG de 
McLaren Racing veut depuis plusieurs 

années replacer l’équipe anglaise tout 
en haut de la grille et son pari est déjà 
une réussite en ce sens, mais il entend 
aussi changer durablement l’image de 
la structure en rompant avec un passé 
qu’il ne souhaite surtout pas dénigrer. À 
chacun son époque ?

Propriété de General 
Motors et TWG 
Motorsports, l’entreprise 
qui fournira à terme des 
moteurs de Formule 1 à 
Cadillac a officiellement 
été créée.

General Motors et TWG 
Motorsports ont créé 
une nouvelle entreprise 
qui sera chargée de 
concevoir, fabriquer et 
développer les unités 
de puissance utilisées 
par l’écurie américaine 
en Formule 1 dans les années à venir. 
C’est à partir de ce moment-là, à l’horizon 
2028 au plus tôt, que la onzième structure 
engagée dans le championnat deviendra 
une véritable écurie d’usine. Cadillac a 
obtenu en fin d’année dernière l’accord de 
la F1 pour s’engager dès la saison 2026, à 
condition que General Motors s’investisse 
plus fortement. Le constructeur américain 
s’est ainsi engagé à produire ses propres 
moteurs, tout en débutant dans la 
discipline avec un bloc client. C’est à 
ce titre qu’un accord avec Ferrari a été 
officialisé le mois dernier.

L’entreprise  entièrement dédiée aux 
futures unités de puissance a été baptisée 
GM Performance Power Units LLC et 
Russ O’Blenes en sera le PDG. Selon 
Cadillac, elle place l’écurie «sur le bon 
chemin pour devenir un team d’usine 
d’ici la fin de la décennie». Russ O’Blenes 
était auparavant directeur de la branche 
de General Motors dédiée à la propulsion 
et aux performances, avec notamment 
en charge le programme moteur pour 
Cadillac et Corvette en endurance. «Nous 
sommes ravis d’accueillir Russ à ce 
poste clé», souligne Dan Towriss, PDG de 

TWG Motorsports, actionnaire majoritaire 
de la future écurie Cadillac F1 Team. 
«Son expertise et son leadership seront 
déterminantes pour poser les bases de 
l’aventure Cadillac en Formule 1. Avec le 
directeur d’équipe Graeme Lowdon, ils 
conduiront l’écurie à établir de nouveaux 
standards de performance et d’innovation 
dans la discipline.»

La nouvelle entité GM PPU sera basée 
dans une nouvelle usine qui ouvrira 
ses portes en 2026 aux États-Unis, à 
Charlotte, tout près du centre technique 
de General Motors. Président de General 
Motors, Mark Reuss insiste quant à 
lui sur la volonté du constructeur de 
«démontrer les capacités d’ingénierie 
et de technologie de GM sur la scène 
internationale».  Bien que l’objectif 
d’utiliser son propre moteur à partir de 
2028 soit annoncé depuis le départ, cette 
échéance pourrait être décalée d’un à 
deux ans si le projet le nécessite, comme 
le laisse entendre elle-même l’écurie 
américaine, affirmant que «Cadillac 
utilisera les unités de puissance Ferrari 
jusqu’à ce que les moteurs GM soient 
approuvés pour la compétition».

Le département moteur 
de General Motors pour 
Cadillac F1 voit le jour

Trois dates de présentation 
F1 2025 sont connues

Williams a choisi de présenter sa F1 2025 
avant l’événement commun de Londres.

Williams est la troisième écurie du plateau 
à annoncer la date de présentation 
de sa monoplace pour la saison 2025 
de Formule 1. L’équipe britannique 
a choisi le vendredi 14 février pour 
lever le voile sur sa FW47. Dirigée par 
James Vowles, l’équipe basée à Grove 
dévoilera la dernière-née de son usine 
sur le circuit de Silverstone, mais avec 
une livrée temporaire. Une décision prise 
alors que, quatre jours plus tard, aura 
lieu l’événement commun prévu le 18 
février à Londres pour une présentation 
de toutes les livrées du plateau, pour 
célébrer les 75 ans du championnat.

La saison qui s’annonce ouvrira un 
chapitre enthousiasmant pour Williams, 
qui sort d’une année difficile et conclue 
au neuvième et avant-dernier rang du 
classement constructeurs. En effet, si 
Alexander Albon portera toujours les 
couleurs de l’écurie, il sera rejoint par 
Carlos Sainz, quatre fois vainqueur en 
Grand Prix et poussé à quitter Ferrari par 
le transfert vedette de Lewis Hamilton. 
«Il y a énormément de choses à attendre 
de Williams en 2025», promet James 
Vowles. «Nous avons de fantastiques 
pilotes de course avec Alex et Carlos, 
des ingénieurs de haut niveau qui 
nous rejoignent de toute la grille et de 
nouvelles installations qui deviennent 
opérationnelles à notre siège social de 
Grove.»

«Dans le cadre de notre plan de 
redressement, nous travaillons depuis 
un certain temps sur notre voiture 2025 
et j’ai hâte de la voir à Silverstone le 
14 février. Tout le monde dans l’équipe 
se donne à fond pour que cette écurie 
retrouve sa place alors que nous nous 
dirigeons vers les changements majeurs 
de règles pour 2026. Ce sera une année 
passionnante.» Williams est la troisième 
des dix écuries à avoir officialisé sa date 
de présentation, après Ferrari pour le 
19 février, et Red Bull le jour-même de 
l’événement commun de Londres. Ce 
ballet devrait être très cadencé, alors que 
les essais hivernaux se limiteront à trois 
journées sur le circuit de Bahreïn, du 26 
au 28 février, et que la saison s’ouvrira 
par le Grand Prix d’Australie le 16 mars.

Quand McLaren veut devenir Luke 
Skywalker après avoir été Dark Vador


